

Cher M. le Maire,

Comme vous le savez sûrement, votre belle ville de Boulogne-Billancourt est avant tout la ville de **Booba**.

Plus qu'un simple rappeur, un homme a compris que **Booba** était notre messie et il a ainsi créé un mouvement basé sur ses paroles, la B2ologie.

Cet homme, c'est Luc Baillard. Et c'est avec le plus grand respect qu'il a choisi votre ville pour construire le premier centre de la B2ologie ainsi, et la demande est grande, qu'une statue grandeur nature de **Booba**.

Nous sommes des centaines d'adeptes à le soutenir et par cette lettre je tiens à réaffirmer ce soutien et à exprimer ma demande solennelle pour que vous acceptiez ce projet.

En effet, ce dernier ne pourra qu'être bénéfique aux habitants de Boulogne-Billancourt qui chaque jour pourront apercevoir le Messie et reprendre confiance en eux et en leur vie.

Cette statue permettra de plus à la ville de Boulogne-Billancourt elle même de rayonner en France et dans le monde entier. Nul doute qu'elle marquera de surcroit une pleine expansion du tourisme local.

Merci donc de faire le bon choix !

Cordialement,